

SYAIFUL IQBAL, 18.240.0015

SISTEM INFORMASI INKUBASI UKM TENANT DI TECHNOPARK PERIKANAN KOTA PEKALONGAN BERBASIS WEBSITE

Dibawah bimbingan Arochman, M.Kom. dan Much Rifqi Maulana, M.Kom.

232 + xx halaman / 217 gambar / 31 tabel / 8 lampiran / 17 pustaka (2015 – 2021)

ABSTRAK

Inkubasi UKM Tenant di technopark Perikanan Kota Pekalongan suatu proses pembentukan usaha di bidang perikanan dari sumber daya manusia yang belum mempunyai kemampuan di bidang perikanan menjadi mempunyai kemampuan sebagai pengusaha pemula dibidang usaha perikanan. Technopark Perikanan Kota Pekalongan Terletak di Panjang wetan pekalongan utara yang menjadi pusat pelatihan serta pembinaan, dalam proses pelatihan tersebut terdapat beberapa kendala yaitu pendaftaran yang memakan waktu lama, tidak ada nya sistem untuk mempermudah pendaftaran serta kurang nya informasi mengenai kegiatan pelatihan itu sendiri. Oleh karena itu dibutuhkan sistem yang dapat membantu staff technopark mempermudah mendata dan mengurus pendaftaran calon tenant serta pendaftaran pelatihan dan memudahkan pemilik tenant dalam mendaftar pelatihan serta mampu memberikan informasi kegiatan yang ada dalam kegiatan Inkubasi UKM Tenant kepada masyarakat kota pekalongan. Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan kuesioner, sedangkan metode yang dipakai dalam pembuatan sistem adalah metode Waterfall yang terdiri dari tahap Requirement, Design, Implementation, dan Testing dengan alat pengembangan sistem menggunakan Unified Modelling Language (UML) dan Lembar Kerja Tampilan (LKT) dengan metode pengujian White box, Black box dan User Acceptance Testing (UAT). Adapun hasil pengujian sistem menunjukan bahwa sistem berjalan dengan baik sesuai kebutuhan dan dapat diterima pengguna. diharapkan pada penelitian selanjutnya, sistem dapat dikembangkan dengan menambah fitur notifikasi email Ketika validasi data sudah di proses oleh staff, dan menambahkan fitur chatting antara pemilik tenant dengan pihak Technopark Perikanan Kota Pekalongan terkait ketersediaan kouta peserta Pelatihan.

Kata kunci : Sistem Informasi, Inkubasi UKM Tenant di Technopark Perikanan Kota Pekalongan, Pelatihan.